

Thevo - Selbstverständnis

Durch seine einmalige Qualität in Raum und Zeit präsent zu sein, liegt im Theater die Möglichkeit alle Künste zu vereinen: Bildende Kunst, Musik, Bewegung, Wort.

Theater kann über Grenzen gehen und vereinen was getrennt scheint.

Ein Schwerpunkt unserer Theaterarbeit liegt, seit der Gründung 1982, im Bereich des innovativen und interaktiven Jugendtheaters. Unser Ansatz liegt insbesondere in der Adaption und Weiterentwicklung des Forumtheaters.

Ein weiterer Teil unserer Theaterarbeit ist es Gesamtkunstwerke zu schaffen und mit Künstlern aller Sparten (Tanz, bildende Kunst, Musik) zu kooperieren. Diese Kooperationen sind nicht nur kunstübergreifend, sondern auch kulturübergreifend: Thevo war mit seinen Produktionen zu sehen in Deutschland, Japan, Ukraine, Zimbabwe, Tschechien, Italien, Irland, Australien, Bulgarien, Österreich, Türkei und Luxemburg.

Künstlerische Leitung: Alexandra Bauer und Uwe Weber